

Le président cubain félicite l'équipe de baseball U-15



La Havane, 5 sept (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel Bermúdez a félicité l'équipe nationale pour avoir remporté la médaille d'argent à la 5e Coupe du monde de baseball des moins de 15 ans, qui s'est déroulée au stade Sonora dans la ville mexicaine d'Herмосillo.

Sur son compte Twitter, le président a décrit les jeunes joueurs comme des champions du cœur de Cuba.

"Avec leur performance, ils nous ont fait vibrer d'émotion et nous souvenir de moments glorieux de notre baseball", a ajouté le premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République.

"Félicitations, vice-champions du monde, champions du cœur de Cuba. Vous nous avez fait vibrer d'émotion et vous nous avez rappelé les moments glorieux de notre baseball. #CubaViveyVence".

Cuba s'est inclinée de justesse (4-3) face aux États-Unis, dimanche, lors du match pour le titre mondial.

Pour sa part, Osvaldo Vento, président de l'Institut national des sports, de l'éducation physique et des loisirs (INDER), a également rendu hommage à l'équipe dirigée par Alexander Urquiola, tout en reconnaissant l'engagement dont elle a fait preuve dans le jeu.

"Nos joueurs ont montré leur courage. Ils ont suscité la fierté de leur dévouement et ont été dignes des nombreux applaudissements venus de loin. Argent d'or pour la bravoure. Félicitations à tous, nous vous recevrons dans la patrie. #Cuba #Beisbol #BeisbolCubano".

Source : ACN.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298378-le-president-cubain-felicite-lequipe-de-baseball-u-15>



Radio Habana Cuba